
Période : Saison 2023 - 2024 
Correspondant à la période du 30 Juin 2023 au 30 Juin 2024.
Suivant ordre du jour transmis en séance.

Ouverture de la séance :  20h.10

Nombre de présents ou représentés :  29

Lieu de la réunion :  Espace Peri - 92350 Le Plessis Robinson

Le président accueille les membres : 
L'association remercie le services des sports pour le prêt de la salle et l'organisation des tables 
et chaises pour la tenue de la réunion.

Distribue une copie du compte rendu moral et présente :

Rappel de l'historique de l'association
Les dates clés :

1991 :  Ecole de danse "Smoking et Brillantine" propose des cours de danses sur le 
Plessis Robinson en partenariat et à la demande de la mairie / service des sports.

2003 :  Création de l'association Plessis danse 92  (Manuel, Alain, Thérèse) pour assurer 
la continuité de la proposition de cours et l'enrichir, aidée par l'école de danse sous 
forme d'un contrat pour assurer les apprentissages pour nos adhérents suite à la 
demande de la mairie.

2023 : l'association fête ses 20 ans de création et est toujours accompagnée par l'école 
de danse.

1.

Rapport synthétique des saisons précédentes depuis la dernière AG (2018)
Pas d'assemblée générale depuis 2018 principalement à cause d'un manque de participation 
ou demande.

-

Cependant, chaque année les documents moraux et comptables ont été transmis à la  mairie /  
service des sports

-

Une attention sera portée sur les prochaines années pour qu'elle se tienne en temps et en 
heure.

-

2.

Rapport d'activités et rapport moral de la saison 2023/20243.

Présentation
(Sur la base du document support distribué et annexé à ce compte rendu)

Les adhérents : 
Point 1/ et 2/ du document joint.

Nombre d'adhérents : 143
Robinsonnais : 84
Non Robinsonnais : 59
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Non Robinsonnais : 59

Les cours :
Point 4/  du document joint.

Une diminution par rapport aux 5 années passées en nombre d'adhérents 
mais une participation accrue sous forme de plusieurs cours pris par les 
adhérents conduisent à une relative stabilité de la participation dans les 
cours.

Tous les cours prévus en début de saison ont  donc été maintenus sur toute 
la saison.  

Fréquentation de 227 participants (143 adhérents) traduisant la notion 
d'inscription à de multiples cours 

Remerciements à Véronique, Annie, Frédo, Bruno, Thérèse qui compensent 
la parité des danseurs et assistent les professeurs.

L'administratif : 
Point 3/ du document joint.

Un suivi précis de toutes les inscriptions et vie des cours réalisés par nos 
"aides & support" aux cours avec un remerciement particulier pour Thérèse, 
Bruno, Josette qui ont  assuré la vie de ce suivi sur tous les cours pendant 
toute l'année malgré la grosse charge de travail engendrée.

Soirée Adhérents :
Point 5/ du document joint.

Remerciement à la mairie du plessis robinson pour le prêt et la disponibilité 
de la Salle.
Remerciement aux bénévoles : DJ, Professeurs & membres pour l'aide à la 
préparation et au déroulé des soirées.

À noter : une location de salle gratuite et 2 autres à un tarif préférentiel. 

Forum des associations :
Point 6/ du document joint.

Nous y étions présents.
Merci aux bénévoles et volontaires pour la préparation et tenue du Stand.
Comme d'habitude, de nombreux contacts réalisés lors de cette journée.

Participation à l'animation du forum sous forme de démonstration des 
danses : Rock, Danses de Salon, Salsa et Bachata.

Merci aux danseurs et professeurs pour leur mobilisation et parfaite réussite 
des démonstrations.

Investissement :
Point 7/ du document joint.

Achat d'une cafetière.

Grace à cet achat, nous avons la capacité de proposer un petit coup de 
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Grace à cet achat, nous avons la capacité de proposer un petit coup de 
pouce convivial !

Salle Gabriel Peri : 
Point 11/ du document joint.
Les abords (escalier et extérieur cours) de la salle sont malheureusement toujours 
sales malgré nos relances et demandes d'intervention. Apparemment un 
problème de propriété et responsabilité entre les services de la mairie (locataire) 
et ceux du département (propriétaire).
Nous continuerons à faire entendre notre voix jusqu'à amélioration concrète.

SACEM :
Point 8/ du document joint.

l'association est assujettie au paiement de la taxe de la SACEM.

Communication : 
Point 9/ du document joint.

Vote sur le Compte rendu moral 2023-2024 :  Approuvé - 3 abstentions

Rapport financier et approbation des comptes de la saison 2023/2024
Présentation des comptes par le trésorier.

Suivant document récapitulatif joint.
Présentation du Bilan annuel et budget prévisionnel pour la saison 2024/25

Les documents comptables ont été mis en consultation locale ce jour.

Vote sur les comptes de l'association :  Approuvé - 1 abstention

4.

Fonctionnement et prévisionnel de la saison 2024/2025 
Administratif : 

Certificats médicaux : validité de 3 ans

Cours : 
Mise en place d'un nouveau cours débutant Bachata de 19h à 20h
Le cours de Bachata de 20h à 21h devient un cours intermédiaire.

Soirée : 
Salles & dates :

14 décembre : soirée confirmée
Pas de confirmation pour les 2 autres.
  

Fonctionnement des soirées
Rappel : alternance d'une musique différente par danse représentée : 

Rock,
Salon,
Salsa,
Danse Afro (soit Bachata, soit Kizomba)

□

Exception à cette règle : 
si la musique dure 2mn ou moins, on renouvelle dans le même 
style avec une autre musique courte (cas des danses de salon en 
particulier) mais pas plus de 2 successives de toute façon.

5.
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particulier) mais pas plus de 2 successives de toute façon.

Structure des soirées :
Le focus est la danse (et animations) et doit rester la priorité de la 
soirée



Les collations et accompagnement desserts amènent cependant un 
aspect convivial qui nous semble important.

  



À réfléchir sur une éventuelle autre forme et/ou nombre de soirées à 
proposer

Stages : 
Créneau réservé est le vendredi de 20h à 22h
Réflexions et discussions / sondage? à ouvrir pour en proposer sur 2025

Renouvellement et élection du conseil d'administration 6.

Se présentent :

Candidat Résultat du vote

Manuel Perez Renouvellement Approuvé à l'unanimité -1

Alain Carbillet Renouvellement Approuvé à l'unanimité -1

Thérèse Verrecchia Renouvellement Approuvé à l'unanimité -1

Candidat Résultat du vote

Véronique Hardier Candidat Approuvé à l'unanimité - 1

Annie Consigny Candidat Approuvé à l'unanimité - 1

Pascal Cervoni Candidat Approuvé à l'unanimité - 1

Le conseil d'administration se réunira très rapidement pour décider de son organisation et de son 
bureau et communiquera ensuite.

Liste des "aidants" de l'association
Bruno
Annie
Véronique
Thérèse
Manuel
Alfredo 
Josette

7.

Questions
Pas de question supplémentaire.

5.

Clôture de  la séance à 22h

Merci aux présents pour la participation à cette assemblée
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